

56 de Congreso EU ayudan a "contras"

Washington, marzo 12 (AP). Cincuenta y seis miembros del Congreso, en una carta que enviaron al presidente Ronald Reagan y difundida hoy, prometieron apoyar la ayuda a los rebeldes nicaragüenses.

"Apoyamos plenamente vuestro anticipado pedido de nueva asistencia a los combatientes de la resistencia nicaragüense, porque ellos piden nuestra ayuda mientras arriesgan sus propias vidas en nombre de la libertad", dice la carta escrita por el representante republicano Robert Livingston.

Livingston dijo en una declaración que escribió la carta porque "los medios de información empiezan a presentar al presidente como que estuviera solo" en la cuestión del apoyo a los rebeldes.

Reagan, que se refiere a los rebeldes nicaragüenses como "combatientes por la libertad" pedirá al Congreso apruebe una ayuda de 14 millones de dólares para los rebeldes este año.

La carta fue enviada el viernes a Reagan con las firmas de 53 republicanos y tres demócratas. Livingston proyecta seguir recogiendo firmas, según su vocero, Dan Tredwell.

2 iglesias EU desafían Leyes de Inmigración

Denver, Colorado, marzo 12 (AP). Dos iglesias de la zona de influencia de esta ciudad han ofrecido santuario a refugiados centroamericanos, desafiando así a las Leyes federales estadounidenses de Inmigración.

Las puertas de la Iglesia Menonita de Arvada, y de la Congregación Cuaquera "Amigos de Mountain

View" han abiertas a quienes huyen de la persecución política en El Salvador y en Guatemala.

"Para nosotros, la cuestión primera es responder con integridad a nuestra fe", dice el reverendo Peter Ediger, pastor de la Iglesia de Arvada. "Los Evangelios son claros: debemos expresar amor por los necesitados".

Encuentran a Reagan un 2o. tumor benigno

Washington, marzo 12 (UPI). Los médicos encontraron un segundo tumor benigno en el colon del presidente Ronald Reagan y sangre en los exámenes fecales que se le hicieron y le recomendaron que siga una dieta especial de la Sociedad del Cáncer de Estados Unidos, reveló la Casa Blanca.

El vocero oficial Larry

Speakes, al informar sobre una serie de exámenes realizados a Reagan el viernes pasado, atribuyó el "seudo pólipo" encontrado a 45 centímetros del colon del presidente a una diverticulosis, que —dijo— es una dolencia común en la gente de edad a la que se le desarrollan pequeñas protuberancias en las paredes del colon.

Torturan y asesinan periodistas en Haití

Londres, marzo 12 (UPI). La Policía Secreta de Haití emplea arrestos arbitrarios, torturas y asesinatos contra periodistas, políticos y una amplia gama de opositores al régimen del presidente Jean-Claude Duvalier, dijo Amnistía Internacional.

En un informe a ser divulgado mañana, la organización defensora de los derechos humanos dijo que los "presos políticos son mantenidos frecuentemente incomunicados por largos periodos, desnudos o casi desnudos, en celdas

—Pasa a la página 54—

Muere el maestro Eugene Ormandy

Filadelfia, marzo 12 (AP). El maestro Eugene Ormandy, que fue director de la Orquesta Sinfónica de Filadelfia durante más de cuatro décadas hasta su retiro en 1980, falleció hoy a los 85 años en su residencia de esta ciudad tras una prolongada enfermedad, informaron sus allegados.

El deceso fue atribuido a una pulmonía que complicó una deficiencia cardíaca que sufría desde hace mucho tiempo.

Le sobreviven su viuda, Margaret, y dos hermanos, Martin y Laszlo.

Ormandy fue director de una orquesta de jerarquía mundial durante más tiempo que cualquier otro maestro y fue designado director laureado de la agrupación de Filadelfia al ser sucedido por Riccardo Muti.

Ligera alza en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Marzo 12 (AP). La Bolsa experimentó hoy una ligera alza en negociaciones poco activas, para su primer ascenso en las últimas cinco sesiones.

Dólar cierra con alzas

Londres, Marzo 12 (UPI). El dólar cerró hoy con alzas y bajas en los mercados europeos, mientras que el oro bajó.

Cierre del azúcar

Nueva York, Marzo 12 (UPI). El azúcar para entrega futura del Contrato Mundial No. 11 cerró hoy entre inalterado a 9 puntos de baja en la Lonja Local. Se vendieron 9,285 lotes.

El precio para entrega

—Pasa a la página 54—



AUXILIAN A EMBAJADOR. Ottawa, Canadá, Marzo 12 (Reuters). El embajador de Turquía Coskin Kirca, es llevado a una ambulancia luego de que tres pistoleros armenios, que se habían tomado

hoy la embajada turca en Ottawa, se rindieron. El embajador sufrió la fractura de una pierna y un brazo luego de caer desde una ventana del segundo piso de la embajada



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ADVERTENCIA. Caracas, Venezuela, Marzo 12 (UPI). El presidente venezolano Jaime Lusinchi hace una serie de advertencias sobre el proteccionismo a los países industrializados, durante su discurso en el Congreso, hoy.

Préstamo de 50 millones de yen de Japón a Chile

Tokio, marzo 12 (AP). El gabinete de ministros del premier Yasuhiro Nakasone aprobó hoy un préstamo de 50 millones de yen (192,300 dólares) en concepto de ayuda de emergencia a Chile, para socorro de los desvalidos por el terremoto que la semana anterior sacudió severamente la parte central de la nación sudamericana.

En el sismo del día 3 de marzo murieron 151 personas y sufrieron heridas otras 2 mil. Los daños materiales fueron cuantiosos y millares de personas quedaron sin techo.

Estréllase avión de FA de EU con 8 pasajeros

Fort Hood, Estados Unidos, marzo 12 (UPI). Un avión de carga de la Fuerza Aérea de Estados Unidos con ocho personas a bordo se estrelló hoy cerca de una base del ejército en la zona central de Texas.

Fuentes militares dijeron que dos personas murieron, dos resultaron heri-

das y que los cuerpos de las otras cuatro aún no habían sido localizados.

Una vocera de la Fuerza Aérea, la teniente Felecia Tavares, dijo que el aparato, un C-130, cumplía un vuelo entre la Base Dyess de la Fuerza Aérea y la Base Hood del ejército.

Reestructuración deuda mexicana a 500 bancos

Nueva York, marzo 12 (UPI). La reestructuración de 49 mil millones de dólares de la deuda externa de México acordada en septiembre por el comité bancario de trabajo fue a más de 500 bancos comerciales internacionales para su firma el fin de semana, dijeron hoy fuentes banca-

rias. "Los problemas de documentación fueron resueltos y los bancos debieron comenzar a recibir el paquete hoy y mañana", dijo un banquero cercano a las negociaciones. "No se espera mayor resistencia y se apunta a firmar el 29 de marzo".

Rivera y Damas alude el papel de la Iglesia

San José, marzo 12 (AP). El arzobispo de San Salvador, monseñor Arturo Rivera y Damas, dijo hoy aquí que la Iglesia salvadoreña no puede desligarse del conflicto que se vive en su país y tampoco cesará en su preocupación por la justicia y la reanudación del diálogo.

"Hemos emprendido un camino en el que continua-

remos hasta que las partes dialoguen de nuevo", dijo el arzobispo.

Rivera y Damas que se encuentra en San José atendiendo la reunión bi-anual del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), dijo en una breve charla con periodistas que "a diferencia del pasado, la Iglesia Católica salvado-

—Pasa a la página 54—

al cerrar la edición

(Información en página 54)

Cordialidad al iniciarse pláticas entre EU-Rusia

Ginebra, marzo 12 (UPI). Estados Unidos y la Unión Soviética iniciaron hoy negociaciones sobre desarme nuclear, en una sesión que duró tres horas y que se caracterizó por la cordialidad que mostraron ambas delegaciones.

Las conversaciones, las primeras de su tipo desde que Moscú se retiró de la mesa de negociaciones en 1963, comenzaron a pesar de los cambios en el liderazgo del Kremlin.

Si quedaba alguna duda sobre si el nuevo líder soviético, Mikhail Gorbachev, está detrás de la posición de Moscú en las conversaciones, el jefe de los negociadores

soviéticos, Victor Karpov, se encargó de despejar tal duda.

Karpov reveló que Gorbachev presidió la reunión del Politburó del pasado jueves que aprobó las instrucciones para las negociaciones de Ginebra.

Se estima que el presidente Konstantin Chernenko ya estaba entonces muy enfermo. Chernenko, de 73 años, murió el domingo a la noche y ayer fue sucedido por Gorbachev en la Secretaría General del Partido Comunista.

—Pasa a la página 54—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA ANTINUCLEAR. Ginebra, Suiza, Marzo 12 (AP). Una corona de flores es colocada en la misión rusa por un grupo antinuclear que se ha reunido aquí para protestar por tales ensayos. Delegaciones de Rusia y los Estados Unidos han iniciado hoy conversaciones sobre la reducción de armamentos nucleares.